

Staat stiehlt sich aus der Verantwortung in der Krankenhausfinanzierung

Nur der Staat zahlt weniger

Bei der Krankenhausfinanzierung stehlen sich vor allem die Bundesländer aus der Verantwortung, und der Bund „deckelt“ das Budget der Krankenkassen zur finanziellen Unterstützung. Der Rückzug des Staates aus der Finanzierung öffentlicher Gesundheit ist ein bereits länger andauernder Trend: Seit 1995 sind in diesem Bereich nur die Ausgaben der öffentlichen Haushalte gesunken. Alle anderen zahlen mehr. Am stärksten sind die Ausgaben der privaten Haushalte gestiegen.

